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Die Sonderzugfahrt war letztes Jahr sehr wohl ein schönes Erlebnis. Unabhängig von der
jetzigen Situation. Außerdem ist es vermessen, als Eishockeyfan öfter einen Sonderzug zu
organisieren. Die Fahrt ist für die Fans ein absolutes Highlight. Und wer weiter hingeht, wird
seinen Spaß daran haben.

roland: Was an Pucki auszusetzen ist, weiß ich auch nicht so recht. Von allen Sportmaskottchen
gehört er zu den Besten. Die Kinder freut es, und er ist so ziemlich das letzte bisschen
"Tradition" in diesem gottverlassenen Verein, ähh, in dieser gottverlassenen "Organisation".
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